



湯沢市立山田小学校 学校報

勇ヶ岡

令和4年1月21日 No.18

〈学校教育目標〉

心豊かに 夢大きく 輝く山田っ子

Ya 優しい言葉と笑顔でやり続けよう
Ma 学びに向かおう
Da 誰とでもどんなことにも全力で

3学期スタート！ 令和4年度0学期もスタート

1月14日（金）に3学期の始業式を行いました。式の中で子どもたちに次のようなお話をしました。

今日から3学期が始まりますが、3学期はとっても大切な学期になります。なぜ大切かということ、説明します。この3学期を来年度の0学期と考えて進めていくということです。令和3年度の3学期であると同時に、令和4年度の0学期でもあるということです。

6年生は、この3学期を中学校1年生の0学期と考えて生活や学習に取り組むことになります。5年生は、最上級生として学校をリードします。4年生は、高学年のリーダーとして活躍が始まります。3年生は、もうすぐ委員会がスタートします。2年生は、いよいよ中学年の仲間入りです。1年生は、2年生として新しい1年生のお兄さん、お姉さんになる準備をします。登校班のリーダーも途中で交代することになります。

「まとめ」と「準備」を同時に行うことはとても大変なことです。やりがいもあります。大変とは「自分を大きく変えるチャンス」と言えます。みんなで力を合わせて、がんばっていきましょう。

また、偶数学年の児童が「冬休みの思い出と3学期にがんばりたいこと」を発表しました。発表したのは、2年井上煌月さん、4年藤原永愛さん、6年栗田望愛さんの3名です。煌月さんは、家族とオセロで遊んだことと温泉に行ったことを発表してくれました。永愛さんは、正月に白山神社にお参りしたことを発表してくれました。望愛さんは、3学期は中学校に向けて苦手なところを中心に復習をがんばり、残り少ない時間を大切にしていきたいことを発表してくれました。全員が立派に発表することができました。



「交通安全反射材」贈呈！

令和3年12月17日、湯沢地区事業主交通安全推進協議会（会長 和賀幸雄）、湯沢地区安全運転管理者協会（会長 松田圭司）より、湯沢市内の小学生（2,117名）に「交通安全反射材」の寄贈がありました。

日没が早いこの時期は、路面状況も悪く、下校中の交通事故の発生が懸念されます。交通事故の未然防止のために、「交通安全反射材」を着用するよう、お願いいたします。
（市教委より）

本校では、先日全校児童に配布しました。正しく着用して、交通事故の未然防止に活用したいと思います。

3学期の行事予定

- 1月25日（火）上学年スキー教室（2回目・ジュネス栗駒）
- 27日（木）薬物乱用防止教室（6年）
- 28日（金）下学年スキー教室（1回目・稲川）
- 2月 3日（木）下学年スキー教室（2回目・稲川）
- 9日（水）入学説明会・体験入学
- 17日（木）全校PTA
- 3月 1日（火）6年生を送る会
- 15日（火）卒業式
- 18日（金）修了式

新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、変更になる場合があります。